



**Beatrix Zurek
Stadtschulrätin**

Bezirksausschuss 1
Herrn Vorsitzenden Wolfgang Neumer
BA-Geschäftsstelle Mitte
Tal 13
80331 München

Datum
28.12.2018

Nutzung der Sportanlage Hirschanger

Antrag des Bezirksausschusses 01 – Altstadt-Lehel
14-20 / B 04072 vom 19.09.2017

Sehr geehrter Herr Neumer,

bei der im Antrag Nr. 14-20/B 04072 „Nutzung der Sportanlage Hirschanger“ des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 01, Altstadt-Lehel, vom 19.09.2017 angesprochenen Angelegenheit handelt es sich um ein laufendes Geschäft der Verwaltung im Sinne des § 22 der Geschäftsordnung des Stadtrats der Landeshauptstadt München; einer stadtratsmäßigen Behandlung bedarf es daher nicht.

In Ihrem Antrag baten Sie darum, dass das Referat für Bildung und Sport die Schulsportfreianlage an der Himmelreichstr. 5 grundsätzlich nur für den Schul-, Vereins- und Freizeitsport im Rahmen der zur Verfügung stehenden Kapazitäten nutzt.

Das Sportamt teilt nach eingehender Prüfung Folgendes mit:

Das Festival "TASTE of Munich", welches vom 03. bis 06. August 2017 auf der Schulsportfreianlage stattfand, wurde vom Kommunalreferat genehmigt, da dieses mit der Verwaltung der Bayerischen Gärten-, Schlösser und Seen einen langjährigen Pachtvertrag für das Gelände unter Aufsicht des städtischen Sportamts zur vorwiegend sportlichen Nutzung abgeschlossen hat. Die Genehmigung des Festivals erfolgte durch das Kommunalreferat aufgrund der Verfügbarkeit des Geländes, da zu Beginn der Sommerferien keine Belegung durch Schulen oder Vereine gegeben war.

Geschäftsbereich Sport
Telefon: (089) 233 – 83701
Telefax: (089) 233 – 83750
Bayerstraße 28, 80335 München

Das Sportamt wird sich jedoch in Zukunft aufgrund der auch in Ihrer Antragsbegründung beschriebenen negativen Auswirkungen, insbesondere auf die Rasenflächen, die auch nach dem Festival aufgrund der Sanierungsarbeiten noch erhebliche Zeit in Anspruch nahmen, gegen die Durchführung vergleichweiser kommerzieller Veranstaltungen aussprechen.

Der Antrag Nr. 14-20 / B 04072 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 01 - Altstadt-Lehel vom 19.09.2017 ist hiermit satzungsgemäß erledigt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Beatrix Zurek
Stadtschulrätin